



Aubrac . France

Communiqué de la mairie de Laguiolle
Des tests à la fumée dans les canalisations
Le mardi 29 juillet après midi

LE mardi 29 juillet 2025, le service de l'eau de la mairie de Laguiolle va réaliser des tests à la fumée sur une partie des réseaux d'assainissement de la rue de la Violette. Ces tests vont permettre de rechercher les raccordements d'eaux pluviales sur les canalisations d'eaux usées qui pourraient être à l'origine des remontées d'odeurs. Pour rechercher les points défectueux, des tests à la fumée seront effectués sur l'ensemble des habitations raccordées au réseau d'eaux usées.

Mode opératoire : le fumigène (paraffine alimentaire) est injecté dans le réseau d'eaux usées par un regard de visite. La fumée se propage dans toutes les canalisations mais aussi par tous les interstices disponibles. Dans le cas d'une erreur de raccordement, la fumée blanche s'évacuera au niveau des chéneaux et/ou des grilles raccordées au réseau d'eaux usées. Si de la fumée parvenait jusqu'à l'intérieur de votre habitation, une simple aération de la pièce suffit à la dissiper.

Cette fumée est totalement inoffensive. L'entreprise ADR est chargée de cette opération. Les pompiers et la gendarmerie sont également prévenus. Si lors des tests, de la fumée sort de vos installations, nous vous demandons de bien vouloir le signaler à l'entreprise au 06.88.94.82.35. Merci de votre compréhension.

Service des eaux, Mairie de Laguiolle